

～傘寿（さんじゅ）を迎える 17 期同期会～

上垣内 義幸

遠出のできる同窓会としてお褒めを頂く我々17期同期会、10月17日有馬温泉にて一泊二日で楽しく終えました。出席者は男性9名女性6名の15名でした。

志同じくして入学した面々も御年80歳（傘寿）を迎え、学舎を後にしてほぼ60年すごいですね。人に譬えれば還暦です。自分に鞭打って、自己管理、気分、そして人生の荒波を踏破した、小さな集団です。自分に褒めたい気持ち一杯です。長く続くことを願っています。

阪急三番街発と、有馬温泉直行組が有馬温泉観光案内所に無事合流できたのが午後3時でした。

懐かしいお顔に久しぶりの吉村さん以外1年ぶりの対面でした。一泊二日の旅のスタートです。

今回の宿舎は同期のダイハツOBの吉村さんのご配慮、お世話になりました。有難うございました。

坂道はキツイ

有馬温泉は坂道が多く、散策の気持ちで歩いています。太閤さんも利用したであろう極楽寺太閤の湯、炭酸泉源、金の湯、銀の湯、そして寧々像、秀吉像、マイナスイオンを全身で受けることのできる鼓ヶ滝、名所旧跡ばかりです。我々、全て散策したい気持ちで歩いています。何分加齢もあり足もままならず、緩やかな坂道も時にはギヤーを入れ替え、入れ直し、やっとの思いで宿泊地、ラコンテ有馬（ダイハツ工業保養所）に到着致しました。よく頑張りました。

宴会、カラオケ、マージャン

宴会に先立ち、広瀬修一さんをしのび黙とう、北辰会会長様のご丁寧なメッセージのご披露がありました。

各自近況報告後、思い出話に花を咲かせ青春時代の面影を浮かべ談笑し、御馳走、お酒と時を忘れました。

後、それぞれカラオケ室、マアジャン室に日ごろ鍛えた喉、腕を発揮され楽しんだようです。（但し、麻雀は健康麻雀で、飲まない、吸わない、賭けない）の三原則厳守で遊びました。

オルゴールミュージアム館から帰路へ

明朝は、止む無く帰宅組と、六甲山頂近くの見学組に分かれ、山頂へはロープウェイ、バスで移動、館内は珍しいものばかり、円筒につけた突起がかき鳴らすものや、円盤型のもの、紙テープのピンホールを利用した回転から奏でられる優しい音色に、耳を傾け楽器の演奏を楽しみました。また、ランプの輻射熱で動く、かわいい人形の姿に虜になったようです。

帰路、バス、ケーブルカーを乗り継ぎ、六甲山のさわやかな初秋を感じながら、来年も10月16日（水）に健康で再会できることを約束し別れを惜しみました。本当にお互い元気を分け合う同期会でした。最後に両日と

も天候に恵まれ安全にスケジュールを達成できたことは幸いでした。



前列左から3人目 上垣内さん

